
パブリックコメントの回答について 

「JR多治見駅周辺路上喫煙禁止区域の拡大について｣のパブリックコメント募集手続き

については、令和４年９月 27 日から 10 月 27 日まで募集し、２名から２件の意見が提

出されました。いただいた意見と市の考え方は、以下のとおりです。 

いただいた意見の要旨 市の考え方 

是非受動喫煙のない街づくりを広げてく

ださい。貴市では指定喫煙所を作ることは

ないかと思います。 

貴市の禁煙推進施策のご尽力に期待して

います。 

路上喫煙禁止区域に指定喫煙所を作る予

定はありません。 

今後も受動喫煙防止施策を推進していき

ます。 

北側のエリアは凹のような形になってい

ますが、当該地域に立地する税務署や薬局

または病院は第一種施設ですし、学習塾も

子どもの利用する施設です。へこみの部分

も拡大区域とすることを希望します。 

ご意見を今後の受動喫煙防止施策の参考

にさせていただきます。 

 


